

## Mahasiswa KKN 106 Adakan Lomba Untuk Anak Pengajian di Gampong Paya Terbang



Mahasiswa KKN 106 Adakan Lomba Untuk Anak Pengajian di Gampong Paya Terbang

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN) PPM Kelompok 106 menggelar perlombaan untuk anak-anak pengajian di Meunasah Paya Terbang, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara, Minggu (20/11/2022).

Tujuan diadakannya perlombaan ini adalah untuk membentuk mental anak menjadi lebih kuat, lebih percaya diri untuk tampil di depan khalayak ramai, dan mengembangkan kreatifitas serta membangkitkan semangat belajar anak mendalami ilmu agama.

Perlombaan ini dilaksanakan selama tiga hari yaitu pada tanggal 17,19, 20 November, dengan empat kategori lomba yaitu 'Adzan dan Praktek Shalat' diadakan di hari pertama, serta 'Doa Harian dan Hafalan Surat Pendek' di hari kedua serta ketiga.

"Perlombaan ini telah dimulai dari tanggal 17 dan hari ini tanggal 19 serta 20 terakhir diadakannya lomba, dengan masing-masing dua kategori lomba, anak-anak yang ikut lomba bekisar dari kelas 1-6 SD (Sekolah Dasar)" ujar Darul Qudni ketua kelompok 106.

Zuryati selaku guru ngaji mengatakan bahwa sangat senang diadakan lomba untuk anak-anak di gampong dan mengingat belum pernah diadakan kegiatan seperti ini.

"Kami sangat berterima kasih atas diadakannya lomba ini mengingat belum pernah diadakan lomba seperti ini, saya juga mengharapkan kedepannya ada lagi kegiatan ini, serta anak-anak di gampong ini lebih maju, paham agama, menjadi generasi yang sukses serta berguna bagi nusa dan bangsa" ujar Zuryati.

Pembagian hadiah lomba ini tidak langsung dibagikan, namun nantinya akan diberikan pada saat acara perpisahan mahasiswa KKN 106 dan pembagian santunan anak yatim.

Kelompok 106 ini dibimbing oleh Dr Adnan MSi, selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL). Serta terdiri atas 15 mahasiswa dari masing-masing jurusan yang berbeda, antara lain Rizni Adillah (Administrasi Publik), Nailis Sakdah (Agroekoteknologi), Gresya Sihombing (Ilmu Komunikasi), Murni (Psikologi), Nursaadah Tusnia (Ekonomi Pembangunan), Tia Ulhusna (Manajemen), Ayu Fitri Yani (Arsitektur), Nasrah Jilena (Akuntansi), Rizki Fitri Aulia Khair (Teknik Kimia), Niswatul Khairat (Sosiologi), Muhammad Farhan (Arsitektur), Darul Qudni (Teknik Sipil), Mochammad Jauma Basyar (Agribisnis), Diki Agus Nugroho (Teknik Industri), Mhd Ikhsan Parmadi (Administrasi Bisnis).[tmi]

**Tanggal:** 22 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [KKN](#),